

19 09 2018

A qui de droit

Bonjour,

J'ai appris que de nouveaux projets d'implantation d'éoliennes avaient vu le jour, si je puis dire, dans le site de Plumieux.

Plumieux ? ou moins mieux ?

Il est à craindre que ce soit inférieur et pas supérieur.

La région en question reste pour nous un lieu de tourisme. En effet, dans notre dpt 74, peu de danger que l'on voie s'ériger des éoliennes à Evian, Chamonix ou Annecy.

Mais pensons aux habitants des alentours de Plumieux : quel malheur.

Ceci étant, chacun sait bien désormais que l'éolien n'est pas rentable, nous coûte 6 à 7 mrd € par an, ne rapporte qu'aux promoteurs, fabricants étrangers et quelques cumides élus.

L'appoint doit être assuré par le gaz, le pétrole, le charbon.

Les éoliennes sont néfastes pour la santé, tuent aussi des quantités d'oiseaux.

De grâce, faisons - il est aisé - des économies d'énergie de quelque % et ne laissons pas ce dangereux héritage à nos générations futures.

Soyez remerciés de votre attention.

Recevez mes distinguées salutations,

Jean-Jacques Marchand